

## VA FISCALÍA GENERAL DE GERTZ TRAS HACKERS



#AVANZAINDAGATORIA

# Va Fiscalía por *hackers*

ALEJANDRO GERTZ  
SE DIJO VÍCTIMA  
DE UNA EXTORSIÓN  
MEDIÁTICA

avanzada. “Esa sí es una investigación federal y está en manos de fiscales especializados que están cumpliendo con su deber, y que en el momento en que tengan la información procederán en la forma que sea”, adelantó Gertz Manero.

En entrevista con Guadalupe Juárez y Sergio Sarmiento para **El Heraldo Radio**, afirmó que no se deja extorsionar por “coyotes” o “sicarios”.

### REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, aseguró que está en marcha una investigación por la intervención de sus comunicaciones, la cual avanza en el ámbito federal y está en manos de fiscales especializados.

“En este caso se cometieron cuatro delitos federales seguidos, y en ese entorno, la manera de hacer, lo que se llaman estos *hackers*, es meterse a las líneas”, enfatizó.

El fiscal aseguró, incluso, que la indagatoria ya está



Al ser cuestionado sobre si va a renunciar luego de que se filtraron sus conversaciones sobre el proyecto de sentencia por el caso de su excuñada, Gertz Manero dijo que para que el fiscal pueda ser removido tiene que existir una causa grave que debe hacerse pública y se le tiene que dar a la persona, en caso de que se le acuse, el derecho a defenderse. "Yo no me dejo extorsionar por *coyotes* y por *sicarios*", enfatizó.

Aseguró que durante dos años ha enfrentado insultos, vejaciones, improperios y acusaciones infames sin una sola prueba, además que nunca ha intervenido como autoridad en el caso de Laura Morán y su hija Alejandra Cuevas, acusadas por el homicidio de su hermano Federico Gertz Manero.

"Parece que la verdad es imposible de reconocer cuando hay un grupo de sicarios que están decididos a linchar a una persona", señaló. 

## BAJO LA LUPA

1

• El lunes, la Corte revisa el caso de la excuñada de Alejandro Gertz Manero.

2

• El fiscal dijo que desde noviembre de 2021 le pidió a la Corte atraer el asunto.

3

• El proyecto, en el máximo tribunal del país, lo elaboró Alberto Pérez Dayán.



### DENUNCIA

Estamos en una verdadera extorsión mediática criminal para poder linchar al fiscal, porque está atentando contra intereses espurios de grupos".

**ALEJANDRO GERTZ**  
TITULAR DE LA FGR

